

交通安全について

2016年6月17日に下記のようなお知らせが学生ポータルに掲載されました。

『本学学生の通学時の交通マナーに関して、近隣住民の方々から苦情が多数寄せられております。(中略)自転車の「ながら運転」、二人乗り、横に広がっての通行、無灯火、右側通行などは危険な運転であり、道路交通法の違反行為として検挙される場合があります。

歩行においても「ながら歩き」や横に広がっての歩行は周囲への迷惑になるだけでなく、事故を誘発する非常に危険な行為です。(中略)今、府大生のモラルが問われています。自転車利用者、歩行者とも交通ルール・マナーの遵守を心がけてください。』

参照：<https://portal.osakafu-u.ac.jp>

交通ルール・マナーは大学外だけでなく大学構内でも遵守されなければなりません。大阪府立大学中百舌鳥キャンパスでは、校内での自転車の使用が許可されています。広いキャンパス内を行き来するのに、多くの学生が自転車を使用しています。交通安全を意識して行動しましょう。

自転車を使っている人は歩行者優先の原則を守り、上記のような「ながら運転」などの危険行為は絶対にしないでください。歩行者も「歩きスマホ」のような周囲の状況が把握できなくなるような行動は控えましょう。

